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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Neuer Messenger, Neues Ermittlerglück- Wie ist Senat Bovenschulte auf "Anom" 
vorbereitet? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Fälle zur strafrechtlichen Ermittlung liegen bei der Polizei im Land Bremen be-
reits vor, die aus der Entschlüsselung des Messengerdiensts „Anom“ stammen? 
 

Sollten bislang noch keine Fälle vorliegen, mit wie vielen Fällen rechnet 
der Senat, die auf die Bremer Ermittlungsbehörden zukommen? 

 
Welche Vorkehrungen trifft der Senat, um auf das ggf. zusätzliche Aufkom-
men von „Anom-Fällen“ vorbereitet zu sein? 

 
 

Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 
 


